

## Rollstuhl Rugby macht Schule

### 75 Sechstklässler spielen Rollstuhl Rugby

Die Gemeinschaftsschule Neubulach im Nordschwarzwald war Ziel des Fachbereich Rollstuhl Rugby mit Heiko Striehl, Bettina und Andreas Wenger. 75 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 6 spielten im Sportunterricht Rollstuhl Rugby. Nach einer kurzen Einführung in die Historie und einer Fragerunde, ging es gleich heiß zur Sache. Alle Schülerinnen, Schüler und die Lehrer waren mit Begeisterung dabei und fragten direkt im Anschluss nach einem weiteren Termin. Dieser soll über den Badischen Behinderten und Rehabilitationssportverband mit dem Projekt Behindertensport macht Schule realisiert werden.

Agentur Frontcourt  
Heiko Striehl



Fragerunde an der Gesamtschule Neubulach



Die Mädelsklasse zeigte den Jungs wo es langgeht

